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Sainte Marie des Turbaudières 
Classe des CM1 

Présentation: 
Nous sommes la classe des CM1 de l’école Sainte Marie des 
Turbaudières à Cholet. Nous sommes 26 élèves: 9 filles et 17 
garçons. Notre maîtresse s’appelle Julie. 
Nos deux délégués choisis pour le Festival Junior de cinéma 
sont Arthur et Adam. 
 
Motivations:  
Nous avons hâte d’aller au cinéma pour regarder les films, 
échanger  et discuter après et de choisir notre film préféré. 
Nous voulons réaliser une critique littéraire sur un des films et 
voir notre travail dans la gazette ou le blog ensuite. 
Nous travaillons en classe, l’histoire du cinéma et le 
vocabulaire du cinéma. 
 

Classe des CM2 
Présentation: Nous sommes la classe de CM2 de l’école 
Sainte Marie des Turbaudières de Cholet. Nous sommes 28 
élèves : 17 filles et 11 garçons. Notre enseignante s’appelle 
Sylvia. 
Nos délégués Emma et Nolan sont impatients de pouvoir 
défendre le film préféré de la classe. 
Motivations : Nous sommes pressés et contents de participer 
au Festival Junior. Nous avons hâte de découvrir les films. 
Nous espérons qu’ils nous plairont : qu’il y ait de l’action et de 
l’aventure. 
Cela nous plaît d’avoir la chance d’écrire notre avis sur un film 
et faire un compte-rendu de nos échanges en classe. 
 
 
 
Ecole de L’arc-en-ciel 

Classe de CM1-CM2 
Présentation: 
Nous sommes la classe de CM1-CM2 de l’école L’arc-en-ciel 
de la Romagne. La classe est composée de 20 élèves dont 12 
filles et 8 garçons. Notre maîtresse s’appelle Karine Neau. 
Nous avons organisé des élections dans la classe et nous 
avons élu Lili Guitton et Louane Fonteneau pour nous 
représenter en tant que délégués. 
 
Motivations: 
Nous sommes très heureux de participer au Festival Junior du 
cinéma de Cholet. Nous aimons aller au cinéma en temps 
normal avec nos familles. On peut y apprendre beaucoup de 
nouvelles choses, c’est éducatif et amusant à la fois. Grâce 
aux films, on vit des émotions de la joie à la tristesse, en 
passant par la surprise. On entre dans la peau des 
personnages et grâce au festival, on va les vivre avec toute la 
classe. On va pouvoir échanger et débattre pour finalement 
élire notre film préféré. Vivement que ça commence! 
 

Classe de CM2 
Nous sommes la classe de CM2 de l’école l’Arc-en-Ciel de La 
Romagne. Nous sommes 23 élèves, 14 filles et 9 garçons. 
Notre maîtresse s’appelle Françoise. Nous avons élu nos 
déléguées: Paolina et Lou. 
Nos motivations: “On est impatient de découvrir les films. 
C’est super car on ne va pas souvent au ciné, c’est un peu 
cher. On est content d’y aller pour voir des nouveaux films. On 
y va la classe entière, c’est un projet collectif. En plus, c’est 
nouveau car c’est la 1ère fois que notre école participe.On est 
motivé pour écrire des critiques et préparer des jeux.C’est 
vraiment super d’aller au cinéma !” 
Nos attentes:”Passer des bons moments. S’amuser et 
travailler en regardant des beaux films, drôles, tristes, joyeux, 
intéressants ou encore d’action. Etre bien attentif pour 
comprendre et travailler sur ces films en classe.” 
 

St Louis Le Breloquet 
Classe de CE2-CM1 

Nous sommes la classe de CE2-CM1 de l’école St Louis 
Le Breloquet. Notre maîtresse s’appelle Myriam. Nous 
sommes heureux de participer au festival du cinéma car 
nous verrons peut-être des films différents. Nous 
découvrirons de nouveaux genres car, avec notre famille, 
on voit souvent les mêmes sortes de films. Nous espérons 
apprendre du vocabulaire nouveau en étudiant les films. 
Nous allons pouvoir partager nos idées, en organisant des 
débats. 

Nos 2 délégués : 

Je m’appelle Pablo. J’ai 9 ans. J’aime le judo, le 
ping-pong et la course. J’adore les films comiques mais je 
déteste les films qui finissent mal. 

Je m’appelle Adèle. Je suis en CM1. J’adore la lecture, la 
rédaction, les maths. J’aime beaucoup la piscine, je fais 
aussi du théâtre. J’apprécie le cinéma romantique et les 
films d’action. Je suis fan de Star Wars, par exemple. 
J’adore aussi les films et dessins animés avec de la 
magie. 

Classe de CM1-CM2 
Présentation; 
Nous sommes la classe de CM1/CM2 de l’Ecole St Louis 
le Breloquet de Cholet. Dans la classe, nous sommes 27 
élèves (15 élèves de CM2 et 12 élèves de CM1). Nous 
sommes heureux de rencontrer d’autres classes et 
échanger nos avis sur des films que nous allons voir 
ensemble. 
Sasha et Hajar représenteront notre classe. 
 
Motivation; 
Nous sommes impatients de découvrir les films 
sélectionnés pour le festival. Nous aimons les films 
d’action et d’aventure mais aussi les films comiques. Nous 
sommes heureux de voir un film en avant première. Nous 
souhaitons découvrir de nouveaux genres de films et 
sommes contents de pouvoir travailler sur la critique 
cinématographique. 
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  Ecole Marie Curie 
Classe des CM2 

Présentation : 
Nous sommes la classe des CM2 de l’école Marie Curie. La           
classe est composée de 25 élèves, dont 20 garçons et          
seulement 5 filles.  
Nos maîtresses s’appellent Manon Grivot et Pauline Lecocq. 
Nos délégués sont Marouane et Gaspar. 
 
Motivations : 
Nous sommes très heureux de participer au Festival Junior du 
cinéma de Cholet.  
Nous aimerions découvrir des films comiques, d’actions, de 
suspens, d’aventures passionnantes ou encore fantastiques… 
Tout cela pourrait enrichir notre culture cinématographique, 
surtout si les films sont différents. 
Et par dessus tout, nous espérons voir un très beau dernier 
film. 
 

Classe de CM1 
Présentation 
Nous sommes la classe de CM1 de l’école Marie Curie à           
Cholet. Nous sommes 25 élèves: 13 filles et 12 garçons. 
Notre enseignant s’appelle Franck. 
Nos déléguées s’appellent Pénélope et Salomé. 
Motivations 
Nous avons très envie de regarder les films de la sélection au            
cinéma car, là-bas, le grand écran, la qualité du son et le            
confort de la salle nous provoqueront plus de sensations et          
d’émotions qu’à l’école ou à la maison. Le cinéma est mieux           
pour pour voir les effets spéciaux. 
Nous sommes motivés pour débattre sur les films de la          
sélection afin de choisir le film qui nous plaira le plus.  
Nous espérons y trouver de la variété : film comique, film           
d’aventure, film à suspense, film émouvant... 
 
 
Ecole Notre Dame du Bretonnais 

Classe des CM2 
J'ai envie d’être délégué pour le cinéma car j'aimerais         
défendre notre classe et je trouve que le cinéma est          
enrichissant pour nous. Personnellement, j'aime les films       
japonais et les films d'animation. Par exemple, le dernier film          
que je suis allé voir est STAR-WARS 9. J'ai aimé car il y a du               
suspense et de l’action. 
François  
 
J'ai envie d'être délégué pour le cinéma car notre culture          
générale augmente à chaque fois que nous regardons un         
nouveau film. Le dernier film que j'ai vu est STAR WARS : un             
film de science fiction qui se passe dans une galaxie très           
lointaine. Le type de film que j'aime est la science-fiction          
comme par exemple E.T, Retour vers le futur, Jurassic Park,          
Godzilla roi des monstres. C’est un honneur pour moi de          
représenter ma classe. 
Arthur. 
 

Classe des CM1 CM2 
Nous apprécions tous le cinéma mais c'est la première fois          
que nous allons participer à un festival et travailler en détails           
sur des films. 

Nous sommes très curieux et actifs, nous aimons jouer, rire et           
travailler ensemble en ateliers. Pendant le festival, nous        
aimerions découvrir des films de genres différents : action,         
aventure, policier, fantastique, horreur, comédie et historique.       
Nous avons hâte que le festival commence et de découvrir les           
films ! 
 
Nos délégués:  

Je m'appelle Gabin, je viens d'avoir 10 ans. Je vais très           
souvent au cinéma et j'adore tous les genres de films, c'est           
d'ailleurs pour ça que je n'arrive pas à choisir lequel est mon            
préféré. Je défendrai ma classe en respectant le vote de          
chaque élève. 

Je m'appelle Bella, j'ai 10 ans et demi, j'habite à Cholet. Je            
suis ravie de participer au Festival Junior. J'adore le cinéma,          
surtout les films avec beaucoup d'aventure et de mystère. Je          
regarde beaucoup de films au cinéma et avec ma famille. 
 
 
 

Ecole Saint Exupéry  
Classe CM1 (O. Jousselin) 

Nous sommes 22 élèves dans notre classe. 
Nous aimons le cinéma car nous sommes dans une salle          
noire et le son est meilleur qu’à la télévision. Nous          
pouvons partager le film avec nos voisins et nos copains. 
Les délégués sont Ilkan et Loéva. 
 
Si j'ai fait le choix de me présenter en tant que jury pour le              
festival junior de l'année 2020 c'est parce que le monde du           
cinéma me plaît énormément. Toutes les étapes qui se         
déroulent avant la sortie d'un film m'intriguent beaucoup.  
Le dernier film que je suis allée voir au cinéma était La            
Reine des Neige 2, ce film m'a beaucoup plu tout comme           
le premier. Je pense que les films que je préfère sont les            
films comiques et les films Disney. Mon actrice préférée         
est Emma Watson car c'est l'actrice de mon autre film          
préféré qui est La Belle et la Bête (le film). Mon acteur            
préféré est Rayane Bensetti car j'adore ses films et j'ai          
même eu la chance de le rencontrer au cinémovida durant          
l'avant première du film Let's Dance. Loéva  
 
Je suis Ilkan. 
J’ai choisi de devenir délégué du cinéma car j’aime les          
films et l’ensemble des choses du cinéma. J’espère que je          
pourrai visiter le cinéma et les coulisses, voir comment ça          
marche. Je défendrai aussi le choix de la classe. 
J’aime les films d’action car ils sont géniaux. Mais j’aime          
aussi les films comiques. Mon dernier film vu au cinéma          
est le Grinch. 
Mon acteur préféré est Charlie Chaplin; Je ne connais pas          
trop les actrices. 
 

Classe de CM1-CM2 (M. Billard) 
Voici les envies et motivations de notre classe pour le 
projet «Festival Junior» 
N°1- Voir de nouveaux films, découvrir le cinéma. 
N°2- Découvrir d’autres cultures, d’autres pays, d’autres 
événements (guerre). 
N°3- Débattre, échanger 
N°4- Enrichir notre culture 
N°5- Critiquer, donner son avis, faire des jeux autour des 
films 
N°6- Faire des choix 
Voici nos délégués : 
Je m’appelle Anaïs Préaud, j’ai 10 ans et je suis en CM2.            
J’aime bien le cinéma, je fais de la musique         
(violon-chant-orchestre ), du sport (badminton ), j’aime       
bien l’école et lire . Je me suis présentée comme délégué           
parce que je pense que ça pourrait être très intéressant de           
débattre et de choisir le meilleur film. 

Je m’appelle Enzo Lefort j’ai 9 ans et je suis en CM1. Mes             
passions sont l’escalade et le dessin. Je pratique le         
saxophone. J’adore le cinéma plus particulièrement les       
documentaires et la science fiction et j’aime un peu les          
dessin animés . 
 

Classe de CM2 
Nous sommes une classe de 23 élèves : 10 filles et 13            
garçons. Nous avons deux maîtresses : Mme Matignon et         
Mme Chauveau. Nous avons hâte de participer au festival         
Junior et de voir les films que vous allez nous présenter.           
Nous aimons l’action et nous avons adoré l’année dernière         
participer à ce festival.  

Nos élèves délégués qui vont nous représenter sont        
Jihane et Sofiane. 

 
 

 

 

 
 

 

 

 


